

## EDITORIAL

### Potenciar el aeropuerto

Con las obras de ampliación el aeropuerto Diego Aracena duplicó su capacidad y renovó su infraestructura de acuerdo a los estándares actuales y además, mejoró sus condiciones como terminal internacional con espacios adecuados para ello.

Pese a lo anterior, en los últimos años se ha ido despotenciando, perdiendo una gran cantidad de conexiones con Perú, Bolivia, Paraguay y Argentina, lo que ha ido de la mano de la pérdida de dinamismo de la actividad turística.

En este sentido, es clave que se puedan hacer las gestiones necesarias para poder reactivar estos vuelos internacionales y generar estrategias atractivas para las aerolíneas con apoyo desde nivel estatal.

Ya el gobernador, el alcalde de Iquique y los parlamentarios han estado en acciones para que se puedan retomar estos vuelos, donde también se debe hacer fuerza para conexiones

regionales con el norte de Chile.

Sin duda, son gestiones complejas pero urge que se pueda dar prioridad, como también a otras medidas que sigan potenciando la



**Es clave que se puedan hacer las gestiones necesarias para poder reactivar estos vuelos internacionales”.**

actividad turística en la zona.

En la actualidad han llegado turistas de Argentina después de varios años, lo que es revitaliza además el comercio, pero también Iquique es atractivo para Bolivia. Del mismo modo se debe fortalecer la promoción a los turistas nacio-

nales, que si bien en general han reducido sus viajes internos en el verano, siguen siendo un gran número de personas que no salen del territorio nacional, sobre todo en la actualidad, cuando ya no es tan conveniente el tipo de cambio con los países vecinos.

El gobierno regional aprobó cerca de 4 millones de pesos para fortalecer la estrategia de promoción turística, además el show de Año Nuevo de la Municipalidad de Iquique se destacó como el más importante e innovador del país, cosas que van sumando hacia mejores tiempos en términos de la actividad veraniega.

Finalmente, otro punto positivo, ha sido la seguridad en el borde costero que hasta ahora ha permitido mantener un ambiente seguro para los visitantes, el que también impacta en la sensación de seguridad en general para la ciudad. Son cosas positivas pero es importante seguir avanzando.